



manifestó lo difícil que le sería el desempeño de un puesto que dejaba el Sr. Bernués Reina, cuya ilustración y excepcionales dotes le han grangeado el cariño de todo el ejército.

Contestando luego a la felicitación que en nombre de los jefes y oficiales de la secretaría le hizo el general Sr. Serriña, y después de felicitarle a su vez el nuevo ministro de tener a sus órdenes tan escogido personal, hizo grandes y merecidos elogios del actual subsecretario, confiando en que con su poderosa ayuda saldría airoso del elevado cargo que S. M. la reina le había encomendado.

Después tuvo lugar la presentación del Consejo Supremo de Guerra y Marina en pleno, la junta Consultiva de Guerra, las inspecciones de las armas e institutos, la guarnición de Madrid, los capitanes generales de ejército y los generales sin mando, que residen en la plaza.

El general Sr. Azcárraga, después de los grandes y merecidos elogios que en la presentación del personal de la secretaría de aquel departamento hizo del actual subsecretario, Sr. Serriña, le rogó que continuase en su puesto, porque con su valiosa ayuda contaba para desempeñar sin dificultades su difícil y elevado cargo.

El Sr. Serriña hubo, naturalmente, de acceder a los cariñosos ruegos del señor Azcárraga, y con gran contentamiento del ejército continuará al frente de la secretaría de Guerra.

A pesar de ser muy lluvioso el tiempo en Londres, la season sigue muy animada y los hoteles de primer orden hacen su agosto.

Al baile de Palacio (state ball) dado el 4 del corriente en el palacio de Buckingham, han asistido 29 príncipes de familias soberanas en Europa. Allí se acordó de las madrilenas, como él dice, el embajador inglés, sir Clare Ford, que no volverá a su puesto hasta fines de julio.

Además del embajador señor Albareda y del personal de la embajada, estaban en el baile D. Arturo de Marcaroti, a quien había especialmente el duque de Teck, uno de los individuos más simpáticos de la familia real de Inglaterra, recordando cuando le conoció hace años en Irlanda, y el marqués de Villadarias.

Todos los españoles que han venido recientemente a Londres, después de la generosa donación que ha hecho al rey don Alfonso XIII, el marqués de Misa, de la casa que ocupa la embajada de España, celebran el edificio.

El Sr. Marcaroti, que es un verdadero connoisseur, dice que si el palacio de la embajada de Rusia, Chesham House, es el mayor de todas las embajadas, la de España es la mejor situada: esta casa es la que ocupó el hoy lord Rothschild cuando vivía el padre de éste, el baronnet Lionel Rothschild, a la que ocupa en Piccadilly contigua a Apsley House el primer jar del Reino Unido, de la casa de Rothschild.

El domingo por la tarde se inauguró el Colegio-asilo de huérfanos de Escritores y Artistas instalado en la calle de Alcalá, 91, principal, por la sociedad de Crédito Intelectual.

El local es bastante capaz y reúne muy buenas condiciones de higiene y distribución. De las diez plazas asignadas han sido ya solicitadas y concedidas tres a igual número de huérfanos.

Los donativos que se han hecho y si ruen haciéndose a la sociedad fundadora para realizar tan benéfica institución, hacen esperar que muy en breve podrá quedar completada la instalación.

Para aumentar los fondos destinados al sostenimiento del Colegio-asilo se está organizando una escogida función que se celebrará dentro de breves días en uno de los más favorecidos teatros de esta corte y a la que prestarán su generoso concurso los artistas más queridos de nuestro público y el Orfeón Matritense.

Cada día se ven más concurridas las consultas del Dr. Garrido, porque allí se curan mejor los padecimientos del estómago, y a su farmacia, Luna, 6, recurren a comprar todos los que buscan lo mejor y más económico. Así parece su casa un jubileo a todas horas.

Nuestro amigo D. Benito Ayuso, secretario que fué de la caudía-presidencia del Ayuntamiento de Madrid, acaba de contraer matrimonio con D. Clementina García Pando, a quienes deseamos grandes felicidades en su nuevo estado.

Como secretario de un gobierno civil se indica a nuestro compañero en la prensa, D. Angel Muro, que durante la situación conservadora pasada sirvió esa clase de destino en dos provincias.

Un periódico de Barcelona llama la atención de las autoridades respecto del gran número de billetes falsos que circulan por aquella plaza.

Estos son de la emisión de 1.º de enero de 1884, y se descubren a primera vista, porque el grabado es imperfecto y el retrato de Mendizabal muy borroso.

Los trabajos para la construcción del ferrocarril de Murcia a Granada siguen adelantando con gran rapidez, habiéndose tenido durante el mes de junio último unos 24000 peones empleados, y extraído de diferentes trincheras 30000 metros de tierra.

Está terminándose la publicación de dos importantísimos trabajos de la dirección general de Instrucción pública, debidos a la iniciativa y perseverancia del Sr. Santamaría de Paredes en el tiempo que ha tenido a su cargo este centro directivo.

Es el primero una colección de las leyes y decretos-leyes que rigen en materia de enseñanza desde 1837 hasta el día, con un índice alfabético en que se agrupan las diferentes disposiciones referentes a un mismo punto.

El segundo trabajo es todavía más interesante, por ser el primer anuario de carácter general sobre la estadística de la Instrucción pública en España, comprendiendo no solo la primera enseñanza, sino también la de las Universidades, Institutos, Escuelas especiales, etc., y además los estados de gastos e ingresos de cada uno de estos establecimientos.

El sábado ocurrió un desgraciado suceso en el dique de San Sebastián. Dos marineros del brick-barca noruego Liv saltaron a tierra y fueron sin dudar a punto donde libremente debieron entregarse a los placeres del *dios panzudo*, puesto que a su regreso a bordo zozobraban sus débiles humanidades en plena calle, a la manera de fragil barquilla entre el oleaje embravecido.

No debían tener tantas ganas de pasar la noche en la flotante habitación, puesto que a remolque de un sereno y el miquelete Francis-o Quecedo, entraron en la barca, y tanto debieron encariñarse en tierra, que nuevamente la pisaron, y ya casi ganaban la puerta del muelle, cuando por segunda vez, el sereno y el miquelete, obligados a virar, tomando rumbo hacia el brick-barca, consiguiendo a duras penas *ingresar* en él.

Aún no era bastante, a la tercera va la vencida, dijese sin duda uno de los susodichos marineros, que era cocinero del barco, llamado Jonnas Bause, y por mucho que su compañero, aunque ebrio también, más cauto y menos testarudo, le intimaba y procuraba no salir, abalanzóse a la escala que comunica con la muralla, y perdiendo el equilibrio por haberse desasido una mano, cayó a fondo, que se hallaba seco ó casi sin agua a causa de la baja marea, dando con la cabeza

en el estribo ó saliente de la muralla y produciéndose la muerte a consecuencia de un fuerte golpe en la sien.

Al darse cuenta el miquelete de lo que no día acontecer, se aproximó al lugar del suceso, y enterado del caso bajó a fondo, acompañado del capitán del brick-barca, que sobresaltado por el desdichado accidente, deplorábale con amargura; y aquel stó el cadáver con una cuerda, y una vez que fueron autorizados por el señor juez, levantaronle y depositaronle en una camilla, trasladándole en ella al depósito del cementerio.

Con el título de *La idea racional* acaba de publicarse una notable obra filosófica escrita por D. Rafael González, quien procura conciliar en su libro las creencias morales con el criterio racional.

Se halla de venta en las principales librerías.

Con el título de *Método para determinar la dirección del viento por las ondulaciones del borde de los astros*, acaba de publicar el sabio astrónomo del Observatorio de Madrid D. Vicente Ventosa un opusculo que ha de llamar la atención de los hombres de ciencia, y en particular de los que se dedican al estudio de la meteorología.

El Sr. Ventosa ha notado que los bordes del sol sufren alteraciones sensibles cuando se perturba la atmósfera aquí abajo en la tierra. ¿Qué relación existe entre un fenómeno y otro? Esto es lo que el Sr. Ventosa explica con una serie de datos y de cálculos de mérito inapreciable.

El Sr. Ventosa presta con la publicación de su opusculo un señalado servicio a este género de estudios y a la literatura científica española.

Se ha encargado de la secretaría particular del director general de Establecimientos penales el auxiliar de la secretaría del ministerio de Gracia y Justicia D. Pedro Calderon y Ceruelo.

El presidente del Senado saldrá el jueves próximo para Biarritz, donde pasará la temporada de verano.

El gobernador Sr. Sanchez Bedoya ha presentado ayer tarde al señor ministro de la Gobernación los jefes y oficiales del 14.º tercio de la guardia civil.

En Molins de Rey ha ocurrido una desgracia por consecuencia de uno de tantos curanderos que pululan entre la gente supersticiosa que les da crédito.

Una joven de aquella población venia sufriendo ataques histéricos, y un curandero, que fué llamado para restablecerla, hizo creer a sus padres que la causa de su enfermedad provenia del mal de ojo que le había causado una vecina, a la cual buscaron para que librase a la enferma de los malos espíritus. La interpedada, persona de conocida honradez, al oír aquel ensarte de disparates y escuchar los denuestos que le propinaron, cayó al suelo sin sentido, víctima de una congestión cerebral que hace temer por su existencia.

En la *Gaceta* se anuncia la enagenación en pública subasta extrajudicial del solar que en definitiva ha quedado disponible para nuevas construcciones, sito donde estuvo antes la antigua iglesia de Italianos, de 278 metros con 32 decímetros cuadrados, ó sean 3700 pies cuadrados y 78 décimas de otro pie. El remate se celebrará el día 31 del corriente mes de julio en el ministerio de Estado, a las tres de la tarde, ante la junta liquidadora de la iglesia y hospital de Italianos.

Los documentos y pliego de condiciones estarán de manifiesto en el estudio del notario D. José Montant y Trigueros (Barquillo, 18, segundo), con ocho días de anticipación.

Durante los meses de julio, agosto y setiembre podrá ingresarse en el casino de la Bolsa. Los nuevos socios sin satisfacer cuota de entrada.

Ya tienen noticia nuestros lectores de las disposiciones dictadas acerca de los productos procedentes de Gandia, Carcagente y demás puntos epidemiados; todas las hortalizas y frutas de tierra eran conducidas desde la estación del Mediodía al quemadero municipal.

Para evitar que en el camino fuesen sustraídas las seras de los carros, se colocaron siete parejas de guardias en el trayecto de la estación al quemadero.

Ayer, como todos estos días, partieron varios carros cargados de hortalizas que debían ser quemadas, y sin que nadie lo advirtiese uno de los vehículos fue saqueado antes de llegar al punto de su destino, donde se notó lo ocurrido por encontrarse las seras casi vacías.

Esas seras contuvieron pimientos que llegaron de puntos epidemiados y que por tal circunstancia destinábanse al quemadero.

Los pimientos habían sido fumigados en la misma estación.

De las diligencias instruidas resulta que al llegar el carro a un punto del trayecto, sabieron muchas mujeres y chiquillos que lo asaltaron, tirando al suelo los pimientos.

Cuando un agente volvió por el mismo camino para averiguar el paradero de las hortalizas, encontró a multitud de personas que estaban recogiendo a toda prisa.

Inmediatamente se puso el hecho en conocimiento del gobernador civil, y éste mandó que acto continuo se instruyese expediente para deducir responsabilidades.

Una de las parejas que custodiaban el trayecto ha sido suspendida en su empleo hasta que se aclare el asunto.

Segun noticias, el insigne dramaturgo D. José Echegaray llegará a Pontevedra a mediados de agosto.

El «chalet» de su propiedad que se está construyendo en la carretera de Marin, ha quedado terminado de cantería.

En uno de los últimos días del mes de junio se cometió en el término de Ares del Maestre, provincia de Castellón, un doble crimen.

En una masía llamada la *Montalbaneta* vivía una viuda con dos hijos solteros y otros casados.

El día 27, el mayor de los primeros encontrados en la ramba de la Carbonaza a su cuñada que, montada en una caballería, regresaba del campo, en el que había estado trabajando, y la emprendió con ella a pedradas, derribándola al suelo y dejándola tan magullada, que se teme por su vida.

El criminal, creyéndola muerta, la cubrió la cara con los sayas y se dirigió a la masada; pero encontrando en el camino a una tía suya, la acometió a navajazos, produciéndole tres heridas de consideración, y golpeándola después la cabeza con un pedrusco.

Después huyó por los montes.

La *Gaceta* de ayer publica la siguiente nota de invasiones y defunciones causadas por el cólera, tanto calificadas como sospechosas, ocurridas en los pueblos y fechas que se señalan, segun las noticias recibidas durante las últimas veinticuatro horas:

Almiserat, día 7 de julio, una invasión.

Beniopa, idem, una invasión y 2 defunciones.

Gandia, idem, 5 invasiones y 3 defunciones.

En los pueblos de Ador, Alcántara, Aleira, Barcheta, Benicet, Benifarró, Beniganim, Benipeixcar, Carcagente, Castellón de Rugat, Cuatretonda, Callera, Daimuz, Enova, Fortalemy, Genovés, Ja-

rago, Lugar Nuevo de Fenollet, Lugar Nuevo de San Jerónimo, Manuel, Mogente, Montichelvo, Otos, Real de Gandia, Rotova, Sefera, Sueca, Tabernes de Valldigna y Villanueva de Castellón, no se tiene noticia de que en este día haya ocurrido invasión ni defunción alguna. Es el resto de la provincia la salud pública es satisfactoria.

Del EXTRANJERO hemos recibido de la Agencia Fabra y de nuestros correspondientes los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 7. Los periódicos publican los discursos pronunciados con motivo del congreso nacional de gimnasia y de instrucción militar organizado por la Union de las sociedades francesas, en número de 72.

El presidente de la Union, dirigiéndose al Sr. Carnot, dijo que se trataba de la creación de nuevas sociedades, porque tanto sus colaboradores, como él, están persuadidos de la necesidad absoluta de que el país cuente con una generación viril, ejercitada en el uso de las armas, desarrollada por la gimnasia y preparada para las fatigas de las marchas militares.

«El día que cada aldea de Francia posea un grupo de jóvenes de 16 a 20 años como los que acaban de desfilir, nuestra misión estará cumplida; habremos preparado soldados valerosos para nuestro ejército nacional, ciudadanos adictos a la república y dispuestos a defender todas nuestras libertades.»

El presidente de la república contestó en breves frases.

Dijo que había querido ofrecer a la Union de las sociedades de instrucción militar, el testimonio de su afecto.

Añadió que el gobierno de la república deseaba alentar y favorecer el desarrollo de dichas sociedades.

Encareció la utilidad de estas y terminó dirigiendo frases de elogio a sus organizadores, palabras que fueron acogidas con vitores y aplausos.

Roma, 8. La cuestión entre Italia y Colombia resuelta con el fallo arbitral de España, está a punto de terminar por completo, habiendo quedado satisfecho ya el gobierno colombiano parte de la indemnización de guerra que se estipuló.

Paris, 8. Con motivo de la próxima llegada a Cronstadt de un crucero de guerra francés, en aquel puerto se preparan demostraciones de afecto a los marinos franceses como prueba de las buenas relaciones que existen entre Francia y Rusia.

Londres, 8. Duran'te la noche última ha reinado viva agitación en algunos barrios de esta ciudad.

Una muchedumbre numerosa comenzó a renirse a las ocho de la noche ante las oficinas centrales de policía.

Varias personas distribuyeron impresos convocando al pueblo a una reunión en la plaza de Trafalgar, para las diez de la noche. Dichos impresos terminaban con esta frase: ¡Viva la revolución social!

Paris, 8. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 75-48, 75-29 y 75-30.

Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 75-12, 75-3 y 74-87.

Londres, 9. Los desórdenes de Berestro han continuado durante toda la noche.

Tanto era el gentío que invadía la calle, que la circulación quedó completamente interrumpida. Algunos agentes de policía, sable en mano, intentaron inútilmente restablecer la circulación. Ha ocurrido colisiones sangrientas entre el pueblo y la policía, resultando numeroso heridos.

Paris, 8. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 75-12, 75-3 y 74-87.

Londres, 9. Los desórdenes de Berestro han continuado durante toda la noche.

Tanto era el gentío que invadía la calle, que la circulación quedó completamente interrumpida. Algunos agentes de policía, sable en mano, intentaron inútilmente restablecer la circulación. Ha ocurrido colisiones sangrientas entre el pueblo y la policía, resultando numeroso heridos.

Paris, 8. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 75-12, 75-3 y 74-87.

Londres, 9. Los desórdenes de Berestro han continuado durante toda la noche.

Tanto era el gentío que invadía la calle, que la circulación quedó completamente interrumpida. Algunos agentes de policía, sable en mano, intentaron inútilmente restablecer la circulación. Ha ocurrido colisiones sangrientas entre el pueblo y la policía, resultando numeroso heridos.

Paris, 8. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 75-12, 75-3 y 74-87.

Al ver a Anderico con el notario volvió la cabeza. —¡Cualquiera diría que está loco!—murmuró Anderico al oírlo del notario. —¡Acaso quieres que saite a tu cuello?—respondió Gaulier. La señorita de Rocheaure tendió su frente al anciano que la dijo cariñosamente. —¿Cómo estás tan triste en este día, nifita? —En efecto, no estoy contenta porque Fernanda se ha marchado. —¡Se ha marchado! Como esta exclamación estaba muy en consonancia con la pena de la joven, esta no notó su acento extraño; pero el observador Gaulier, que ya en guardia con la actitud de Anderico aquella mañana, empezó a ver claro. Editch dejó solos a los dos hombres. Anderico no podía pronunciar ni una palabra. Mil pensamientos contradictorios se agolpaban en su imaginación. ¡Fernanda se había marchado sin avisarle!... ¡Ah! ¡no le amaba puesto que le abandonaba así!... ¡Pero qué ingrato era! ¡No le había probado su amor la víspera de aquel día fatal, hasta morir, hasta matar!... Y sin embargo, no se había matado... Su muerte le hubiese sorprendido menos que su partida. La joven había esogado entre dos extremos y prefería la fuga al suicidio. ¿Por qué? Tal vez con la secreta esperanza de que se encontrarian algún día. ¡Oh! ¡cómo hubiera dado por sentir la otra vez, como el día anterior, palpar contra su pecho... Y quizá no hacia falta para esto más que un esfuerzo de voluntad... ¿Había vacilado ella en su lugar como él vacilaba? Sí, vacilaba pero era por respeto a la misma Fernanda. Si ella huía era por evitarse el espectáculo de aquel matrimonio, por dejarse fuerza para cumplir su sacrificio y no faltar a su palabra de honor, pues comprendía, sin duda, que estando ella a su lado, jamás hubiera tenido valor para dar su nombre a otra, y repudiando la complicidad de una felonía prefería inmolarse... Ante aquella prueba no había él de precurar ponerse a la altura de tan noble proceder... No sabía él hacer pedazos su orgullo cuando Fernanda había hecho pedazos su corazón. ¿Por qué el orgullo de su nombre, por el orgullo del Editch adicional, persistía en casarse con él, cuando valía llenando así la promesa hecha. ¿Pero las conversaciones de fondo la opinión del mundo y saliendo, mudanzas sociales... En último resultado, pues, ¿había podido poner en duda su fe en las circunstancias dadas y justamente casarse con Editch, casarse sin amor, pasar por cálculo, por ser su dolo, con un fin vil, ni propio de un hombre, ni era digno ni noble, ni decente, ¿quieres que se de un buen consejo?—preguntó Gaulier. —La voz del notario sonó a Nixon de sus sueños. Había olvidado que no estaba solo y tenía, conociendo la delicada percepción del viejo, que le hubiese advertido. —Un buen consejo no desagrada nunca. Dámelo. —¿Así mañana. —¿Lo cual?

—Porque estás a punto de hacer una tontería. —¿Más vale entonces que esta preceda a... ceremonia. —¿Para impedirla? —Justo. —¿No estás, pues, decidido? —No he dicho eso. —Casi, casi, pues al no protestar contra la posibilidad de la tontería de que te he hablado, confiesas tácitamente que tu matrimonio es el menor de tus cuidados. —Os equivocais. —Y que le romperías sin escrúpulo. —¿Como tengo por el tonto entusiasmo! —Lo que tienes, gracias a él, son los 140000 francos de Sainte-Avene. —Sois duro, amigo mio. —Es porque temo que seas olvidadizo. Hemos tratado el negocio a tanto por tanto. Yo no he regateado. ¿Vacilarás ahora? —¡Veis como se trata de un negocio de comercio!—replicó amargamente Anderico. —Se trata de un negocio de honor—contestó con severidad el notario. La noche había llegado, una noche sin estrellas. Los coches de los convidados iban llegando, haciendo rechinar bajo sus ruedas las aeneas de Fresnois. Todos eran antiguos y buenos amigos que subían al castillo presurosos, sin sospechar la tempestad que rugía en el alma del prometido esposo de la angelical y hermosísima Editch. Gaulier había vuelto a repetir a Anderico, acentuando sus palabras: —Es un negocio de honor! —Cuando vos habeis tenido la amabilidad de ofrecerme un consejo—dijo Anderico en voz baja,—pensaba yo interrogarme a mí mismo sobre el asunto. —Y no dudo de la respuesta que te hubieras dado. —Pues precisamente la respuesta que yo me daba ó que iba a darme era que el honor me prohibe casarme con la señorita de Rocheaure, atendiendo a que ésta me inspira sentimientos muy opuestos a aquellos en que debía estar imbuido. Cuando hicimos estos arreglos de familia, yo no prometí caer rendido a los pies de mi prometida, sino que reservé la independencia de mi corazón y de mi vida, cosa que podía hacer sin ser un santo y sin ser un industrial de maldad. Podía legítimamente entrar en posesión de los bienes de mi tío, los cuales son después de todo, míos. Con esto yo no engañaba ni ofendía a nadie y me aprovechaba. Hoy continuo aprovechándome, pero engaño y ofendo, pues siento por esa joven una antipatía profunda, incurable, aversión, odio. Pues bien, el honor me es escrúpulo (y el mío lo es mucho), no aceptaría el representar semejante comedia. Ya veis que no debo cumplir mi palabra para cumplirla así. —Y has esperado a esta noche para hacerme tales confidencias!—preguntó Gaulier con tono burlón. —Hay cosas que no pueden escribirse. —¿A un amigo! —¿Lo sois también de la señorita de Roche-

—Razon de más, pues hubiese visto mejor que ninguno otro lo que más os convenia a los dos; pero no, ayer todavía te encontrabas bien aquí, y esta noche... —Me encuentro mal y me mareo. —¿Con qué derecho, puesto que se han marchado sin ti? —El pobre anciano quemaba sus naves, pues empieza a temer seriamente una locura del joven. Estrechó el brazo de éste con más fuerza, queriendo demostrarle que su ternura no vacilaba, a pesar de la prueba a que se le había sometido, y dijo con un acento de dulzura que ocultaba mal su ansiedad: —Vamos hijo, razona; ¿qué es lo que significa la fuga de la señorita Mac-Oney? Esto ó mucho me engaño: ¿no podéis retroceder y me voy para que cumplais vuestro deber? —Pues yo entiendo más bien: ¿puesto que me amais, rompéd y venid conmigo. —Eres peor juez que yo. Yo la concedo un buen movimiento; tú la acusas de una perfidia. —En eso no hay perfidia. —¿Cómo que no? Engañar a su prima, angir una enfermedad, robar un novio, me parece que no podría haber más perfidia. Así, pues, rechazo una sospecha que sería una injuria. Si la señorita de Mac-Oney, hubiese pensado luchar, supongo que lo hubiese hecho abiertamente y de una manera digna. Gaulier se esforzaba en no ofender las susceptibilidades amorosas de Anderico y esperecia incienso a los pies de su ídolo; pero en su fuero interno protestaba contra aquel demonio con fal-das a quien le hubiese sido tan facil sacar de Fresnois antes de que fuese el conde. ¿Cómo no había previsto el peligró conociendo la historia del príncipe Jamidoff? Cuanto más se acusaba a sí mismo de negligencia más trataba de defender la felicidad de la incomparable Editch y puesto que su matrimonio era su deseo mas ferviente, no quería permitir que una locura le viniese a romper. Cuando Anderico entró en el salon fué rodeado y felicitado por todos los amigos de su tío que estaban reunidos allí. Nixon, el principio, esperó un gran aburrimiento; pero poco a poco fué desapareciendo, no la imagen de Fernanda, sino la tentación que la abrazaba desde la víspera de romper su matrimonio, lo cual consideraba ya imposible. Después de la comida dijo en voz baja al notario: —Amigo mio, no creais en la eficacia de vuestros consejos, y despachaos, pues no respondo de mí. Al cabo de algunos minutos Gaulier declaró que, segun el deseo del conde, el matrimonio se celebraría el día siguiente. —¿Como te ama!—exclamaba Juana desandando ruidosamente a Editch. —¿Como te ama! La señorita de Rocheaure sintió que su corazón se oprimía. Nunca le había parecido Nixon más distraído. Hasta entonces apenas había sentido su indiferencia; pero en aquel momento la vio en toda su plenitud, inmensa, brutal. Sintió que penetraba en su alma como una lluvia de acero, y mientras Anderico, enlazado su talle, la arrastraba en el torbellino de los

vales, que le parecían las caprichosas vueltas de las hojas secas, que son, como cuerpos sin alma, arrastradas por el viento. La llevaba en sus brazos, pero no la decía nada. ¿Dónde estaba su pensamiento? Estremecióse y dichosa al sentir el aliento de su prometido besar sus cabellos, parecía infatigable y loca de placer, entonces que la angustia y la duda ahogaban su primer roce... Dos días después entraba en el taller de Mac-Oney y se lanzaba al cuello de Fernanda. —Acabo de ver a tu padre y me ha dicho que seguiais bien. Di, ¿por qué no has contestado a mi telegrama? —¿Qué telegrama? —El que te envió Gaulier. —No le he recibido. Como me sentia mejor pensaba volverme esta misma tarde a Fresnois, si me recibis... —Siempre... Pero, ¿cómo no has recibido mi telegrama?... Ahora recuerdo que no fué a Gaulier sino a Anderico a quien se le encargó, y como los enamorados son tan aturdidos. Juana se interrumpió, pareció reflexionar, y radiante, por tener una buena noticia que dar exclamó: —Pero entonces ignoras... —¿El qué, prima? —La gran noticia: ¡que se ha casado! —¿Casados! —Sí, ¡como la ama! No ha querido esperar, y esta misma noche se embarca para Argel. ¡Qué dichosa va a ser Editch!

Editch no podía desechar la tristeza que se había apoderado de su animo desde la brusca partida de Fernanda. Los acontecimientos se habían precipitado con tanta rapidez, que la tenían además aturrida y confusa.

En el *sleeping-car*, trató de coordinar sus ideas; pero una turbación inexplicable la invadía cada vez más.

Hasta la naturaleza misma parecía participar de sus aprensiones, pues los paisajes que aparecían y desaparecían rápidamente ante su vista, semejaban inclinarse para saludar su paso, desfilando como si fueran amigos que se despedían tristemente de aquella viajera que partía hacia lo desconocido.

Sonaba, por fin, para la joven la ansiada hora de las ternuras santas, tanto tiempo esperada, y sin embargo todo floraba y temblaba en su alma. ¡La soledad es una cosa terrible, y la soledad de dos lo es aun mucho más!

Editch se encontraba sola en el mundo aunque Anderico estaba allí, a su lado. Anderico, tan su marido! Por la mañana la había jurado ante Dios ayuda y protección. La venal fórmula del amor eterno; pero al fin aquello era el amor, ó su principio.

Por qué cuando alcanzaba el objeto de su vida había lágrimas en sus ojos? Se acordaba de su infancia, cuando aun no se había separado de su madre la tenía en las rodillas y la mecía en sus brazos. ¡Oh tiempos lejanos, en si olvidados, que cruel que vive es, en algunos momentos de la vida

Se han operado muchas prisiones. El príncipe de Gales se hallaba en la Opera, pues este alarde de fuerza de los socialistas se improvisó sorprendiendo a todo el mundo la facilidad con que se juntó tanta gente.

Hubo necesidad de mandar un destacamento de caballería al cuartel mas próximo para que escoltase el coche del príncipe de Gales. Reina alerta en la ciudad, por que los sucesos de la noche última han que los manifestos el desarrollo que el socialismo ha adquirido en Londres.

Se trata de la adopción de energicas medidas de defensa, debidas principalmente a la iniciativa individual. La efervescencia socialista coincide con las tentativas de los agentes de policía de declararse en huelga si no obtienen lo que solicitan, y con los actos de insubordinación del segundo batallón de la guardia telegrafada ayer.

Berlin, 8. Los periódicos rusos dicen que no hay que esperar el reconocimiento por Europa del príncipe Fernando de Bulgaria, porque Francia y Rusia se opondrán constantemente.

Paris, 8. El embajador de España, Sr. Leon y Castillo, recibió ayer la visita de todo el cuerpo diplomático acreditado en Paris y de muchas otras personas, de quienes se despidió aquel, pues se propone salir en breve para Biarritz.

Paris, 8. En Viena han circulado con insistencia rumores de que el príncipe Fernando de Bulgaria estaba resuelto a abdicar, a consecuencia de las dificultades que encuentran en la gobernación de su estado; pero en los centros diplomáticos se desmiente el fundamento de esta noticia.

Nueva-York, 8. Ha vuelto a reunirse la comisión parlamentaria de Washington, que entiende en el importante asunto relativo a la acuñación de la moneda de plata; pero no se conoce todavía el acuerdo que ha debido tomarse sobre el particular.

Berlin, 8. Muchas asociaciones obreras se han adherido a la proposición de Westfalia, pidiendo que anualmente se consagre un día de fiesta al trabajo, pero ha sido abandonada la fecha del 2 de Setiembre, aniversario de la batalla de Sedan, porque no responde a las ideas de paz y de concordia en que se inspiran las clases trabajadoras alemanas.

Londres, 8. La cuestión social inspira viva inquietud. A los conflictos existentes se ha agregado uno nuevo. Todos los carteros de esta capital amenazan declararse en huelga si no se les aumenta el sueldo y se les disminuye el trabajo.

Paris, 8 (3 t.). 4 por 100 exterior español, 75-40. Cubas, 000. 3 por 100 francés, 91-14. Londres, 8 (3 t.). 4 por 100 exterior español, 75-1/8.

Las obras que se pondrán en escena el próximo jueves en el teatro del Príncipe Alfonso serán: *Como es tú la sociedad*, tomando parte el Sr. Ruiz y las señoras Fernández y Alonso; *Viva mi niña*, en que desempeñaran los principales papeles la señora Arana y los Sres. Bosch y Peña; *Caramelo*, con cuya obra debutará la señorita Concha Martínez, y *La segunda tiple*, desempeñada por las señoras Romero y Baeza y el Sr. Ruiz.

Se dará también cuenta de dos dictámenes de la comisión de hacienda; uno de la de policía urbana seis obras; tres de ensanche; tres de consumos, y uno de cementerios. Ante la seccion primera se ha visto ayer la causa seguida contra Antonia Tomas Caballero, por lesiones inferidas a Emilia Molina y Lucia Canuto.

El fiscal, Sr. Marañón, pidió se impusiera a la procesada la pena de un año y un día de prision correccional por el delito de lesiones graves y la de diez días de arresto menor por la falta de lesiones leves. La defensa pretendió la absolución de la procesada.

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO DE PROVINCIAS DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Avilés, 8 (8 m.). Las escursiones a Faro de Avilés y Arnao, que ayer anuncié, se han efectuado con animación extraordinaria. La expedición se componia de más de cuatrocientas personas, y al salir de Avilés fuimos despedidos con músicas, cohetes y vivas.

Después de visitar tan grandiosa fábrica, una de las mejores de Europa, el director de la misma obsequió a los expedicionarios, entre los que iban muchas elegantes damas de Oviedo y Avilés. Al regresar a este punto, a las nueve de la noche, la población estaba profusamente iluminada y se había dado cita en los muelles para esperarnos.

Dieronse vivas al marqués de Tevega y marqués del Pinar, decididos protectores de Avilés. El primero de dichos señores obsequió anoche con un banquete a las personas más distinguidas de Oviedo y Avilés y a los representantes de la prensa.

A las once de la noche empezó en el Casino, elegantemente adornado, el anunciado baile, que terminó a las cuatro de la madrugada. Concluidos los principales festejos, saldremos para Madrid, dentro de una hora, algunos de los correspondientes, llevando recuerdos de eterna gratitud por el hospitalario pueblo avilesino.—*Maestro Martínez.*

Irún, 8 (9:15 m.). El contingente de la colonia española en Biarritz es tan considerable que pasarán de seiscientas personas las que han llegado en la semana última. En todas partes se oye nuestro armonioso idioma. Siguen llegando tambien familias aristocráticas de todas las naciones.

La infanta doña Eulalia llegó ayer tarde de Agnias Buenas, acompañada de la marquesa de Monsalud y conde de Brunetti. La colonia española aguardaba en la estación y obsequió a S. A. con ramos de flores traídos de Pau. Después de descansar una hora, salió para Gabas, donde pernoctará.—*Córdoba.*

Irún, 8 (10:30 m.). Nuestra aduana ha recaudado en la primera semana de junio 102203 pesetas. En la villa de Orío, hallándose Evaristo Arruti y Lorenzo Pontea examinando un revólver, se disparó uno de los tiros, yendo la bala a alojarse en el muslo derecho del segundo. Los facultativos no han podido realizar su extracción.

Anoche se cometió un importante robo de metalico y alhajas en la habitación de D. Segundo Alfonso, vecino de esta localidad. Practicándose diligencias en averiguación de los autores del hecho. Tiempo fresco. Han cesado las lluvias.—*Córdoba.*

Lerida, 7 (11:50 n.). Se ha celebrado con verdadera pompa el entierro del reputado director de la banda popular, D. Jaime Ruiz, con asistencia de representantes de todas las clases de la sociedad, y músicas de capilla y militar. En el cementerio y al darse tierra a su cadáver, se ejecutó una notable marcha fúnebre, obra póstuma suya.—*Arroyo.*

San Sebastian, 8 (12:45 t.). La preciosa niña Faustina Barriobero, hija del gobernador civil de esta provincia, falleció anoche víctima de un ataque cerebral. Momentos antes había estado jugando en la Concha con sus hermanitas.—*W.*

Valencia, 8 (10 m.). Los republicanos están muy excitados. Circulan profusamente proclamas revolucionarias, cuyas violencias no pueden ni deben telegrafarse. En ellas se ataca rebuscamente a la monarquía y se cita a los republicanos para una reunión a las seis de la tarde en la plaza de San Francisco. Es de esperar, no obstante, que no ocurran sucesos desagradables.—*Ferrando.*

terio de Estado, desde las tres hasta las once, la recepción oficial del cuerpo diplomático.

Se ha encargado de la secretaría particular del ministerio de Estado, el marqués de Madina.

El ministro de Estado, duque de Tetuan, ha recibido millares de felicitaciones por cartas, tarjetas, telegramas y visitas, desde que se ha encargado de su departamento.

Ha regresado de Andalucía el delegado general de la sociedad Antiesclavista, Sr. Sorela, después de organizar las juntas de Jaén, Córdoba, Huelva, Sevilla, Málaga y Granada.

El Sr. Sorela permanecerá en Madrid solo breves días para dar cuenta de su último viaje de propaganda, marchando luego a Bélgica e Inglaterra.

El Sr. Romero Robledo ha estado ayer en Palacio a despedirse de S. M. Hoy a las ocho de la noche saldrá para San Sebastian.

Ayer han estado en Palacio a despedirse de la familia real los gobernadores de Valencia y Granada. El Sr. Ojedo saldrá hoy para Valencia y el señor Alcazar el viernes próximo para Granada.

El ex-ministro de Fomento señor duque de Veragua ha ofrecido ayer tarde sus respetos a S. M. la reina.

Se da como seguro que en la combinación de gobernadores civiles figurará nuestro querido amigo el comisario de guerra de primera clase D. Juan Echenique, padre político del diputado a Cortes Sr. Castellanos.

Con frecuencia se nos denuncian faltas de consideración al público por parte de los cobradores del tranvía del barrio de Salamanca.

Ayer, teniendo necesidad de apesarse frente a los Consejos un alto funcionario que viajaba en el coche número 4, llamó varias veces al cobrador para pagarle, y la contestación que recibió fue, en muy mal tono: «Espere usted que usted que voy a preferirle porque lleva chistera».

Esensado es decir que la persona así tratada contestó cual merecía tan injusta agresión: pero la empresa es la llamada a exigir mas urbanidad a sus empleados.

El consejo de ministros celebrado ayer tarde en la Presidencia ha ultimado la combinación de gobernadores, que el señor Silvela llevó anoche a las nueve a la firma de S. M. la reina.

La cuestión sanitaria ha sido tambien tratada en consejo. Las noticias de Gandia acer a de la salud pública son hoy más satisfactorias. El gobierno ha recibido un telegrama que da cuenta de la extraordinaria miseria que se nota en aquella importante localidad, y aunque en el día de anteayer se enviaron 300000 marcos a Valencia para las atenciones más urgentes, ayer ha acordado el consejo girar sin pérdida de tiempo igual suma a Gandia, para aliviar las calamidades que soporta actualmente.

La combinación de gobernadores no se hará pública hasta que la firme S. M. la reina. El ministro de Estado abandonó temprano el palacio de la Presidencia para recibir en su despacho al cuerpo diplomático extranjero.

El Sr. D. Juan Navarro Reverter marcha hoy para los baños de Panticosa. Probablemente hasta mañana jueves no quedará ultimada la combinación de los directores generales de Ultramar.

Es ya considerable el número de diputados que ha salido de Madrid. En el Congreso se nota ya mucha desanimación. El Sr. Sagasta, que ha sabido que ayer salía para Santander el Sr. Gamazo, ha estado a despedir al ex-ministro de Fomento en su propia casa.

Las potencias no parecen dispuestas a apoyar la nota bulgara dirigida a la Puerta. Esta parece, no obstante, dispuesta a satisfacerlo en parte, en lo relativo a la Iglesia bulgara en Macedonia.

Mr. Flech, ministro en Sofia, ha sido nombrado ministro plenipotenciario en Port-au-Prince, capital de la republica de Haiti.

Durante los desórdenes ocurridos la noche última en Bowstreet, el populacho cometió grandes destrozos. Muchas casas de las inmediaciones sufrieron considerables daños, rompiéndose muchos cristales de sus ventanas y balcones.

En la sesión celebrada por el Senado, Mr. Chesnelong ha interpelado sobre el hecho relativo a haber convertido en laica la escuela de Wier, como un hecho que viola la ley y tiraniza las conciencias.

Mr. Bourgeois contesta destruyendo punto por punto los cargos dirigidos por el senador interpelante, y la Cámara aprueba por 185 votos contra 66 una orden del día consignando que el gobierno ha cumplido la ley, y expresando la confianza de que en lo porvenir seguirá observando igual norma de conducta.

Las sacas de la correspondencia procedente de España y destinadas a Marsella, serán sometidas en lo sucesivo a la desinfección.

La sociedad de Geografía ha recibido un despacho del viajero Bouvallot que ha atravesado el Thibet y anuncia haber llegado a Tatsien, provincia de Setchen (China), con el príncipe Enrique de Orleans.

El Times publica importantes noticias de Buenos Aires que alcanzan a la fecha del 7. El Congreso uruguayo de Montevideo había estado en sesión permanente y secreta hasta la madrugada de aquel día, adoptando un proyecto que solo se promulgaría en caso necesario para suspender durante un semestre el cambio de los billetes de Banco por moneda de oro.

El ministro de Hacienda por otra parte ha asegurado a una comisión de negociantes que el gobierno no decretará el curso forzoso del papel.

El despacho del Times añade que el gobierno teme evidentemente que el pueblo rechace el curso forzoso, pero que se va a salvar al Banco Nacional muy comprometido. De no lograr el apoyo del gobierno nacional el extranjero, el Banco tendria que declararse en liquidación.

Otro despacho publicado por el mismo periódico, fechado en Buenos Aires el 7, dice que el sindicato inglés se ha negado a modificar las condiciones de contrato del nuevo empréstito. El pánico en la Bolsa ha ido en creciente aumento.

Todos los valores han bajado excepto el oro que alcanza una prima de 200 después de haber llegado a 215. El ministro de Hacienda presentó a las Cámaras un proyecto de ley autorizando la emisión de 100 millones de pesos fuertes en billetes hipotecarios, de los que actualmente se ira amortizando y quemando en 10 por 100.

Segun noticias de Montevideo reina verdadero pánico en aquella capital por la suspensión de los cambios en moneda de los billetes del Banco Nacional. El gobierno ha decretado que fuese hoy fiesta nacional para impedir la irrupción de la muchedumbre que acude a retirar sus depósitos en metalico.

Un despacho de Buenos Aires anuncia el inmediato envío de millón y medio de dollars en oro a Montevideo.

Es inexacto que el señor ministro de la Guerra haya traído noticias alarmantes acerca de los progresos del cólera en la provincia de Valencia.

Por el contrario, cree el Sr. Acañaga que la epidemia quedará facilmente vencida en el único foco que hoy tiene, si se atiende con energía a su extinción, como el gobierno lo está haciendo resueltamente desde los primeros momentos.

Las últimas noticias oficiales de Valencia son completamente tranquilizadoras. El capitán general interino telegrafía manifestando que ha recorrido la población a pie y no ha notado sintoma alguno de alarma.

graves heridas en la cabeza y contusiones en diferentes partes del cuerpo. En la camilla fue conducido a la casa de socorro del distrito del Congreso, donde se le hizo la primera cura.

Anoche se decía que después del verano comenzaría la publicación de un periódico, órgano de la política de D. Cristóbal Martos.

El marqués del Pazo de la Merced dará un baquete en obsequio del Sr. Cánovas del Castillo antes de salir para Galicia.

La estatua que va a erigirse en Logroño al Sr. Sagasta, ha sido encomendada al conocido escultor D. Pablo Gilbert, autor de obras tan afamadas como la estatua de Espartero.

Anoche salieron para sus respectivas provincias varios gobernadores civiles de los últimamente nombrados.

El Sr. Castelar permanecerá en Madrid hasta los primeros días de la semana próxima.

El señor ministro de la Gobernación presentó anoche a la firma de S. M. la reina los siguientes decretos: Nombrando gobernador civil de la provincia de Córdoba a D. Antonio Castañón.

De Badajoz a D. Antonio Zancada. De Guipuzcoa a D. Antonio Acuña. De Guadalupe a D. Manuel Camacho. De Cuenca a D. Manuel Cos-Gayón. De Huesca a D. José Alvarez Pérez. De Navarra a D. Antonio Peláez.

De Pontevedra a D. Gabino González. De Logroño a D. José González Serrano. De Palencia a D. Cristóbal Manrique. De León a D. Manuel Vaamonde. De Ciudad Real a D. Luis España.

De Santander a D. José Castellarnau. De Baleares a D. Federico Terrer. De Canarias a D. Eduardo Zamora. De Alicante a D. Joaquín García y Espinosa.

De Jaén a D. José García Velasco. De Vizcaya a D. José Alonso Colmenares. De Zamora a D. Eleuterio Villalba.

De Valladolid a D. Jerónimo Marín. De Tarragona a D. Bartolomé Esteban. De Tarragona a D. Fernando Bovillo. De Lérida a D. Miguel Angel Cuadrado. De Segovia a D. Diego Pequeño.

De Segovia a D. Valentín Sánchez de Toledo. S. M. ha firmado otro decreto declarando cesante al oficial de primera clase de ministerio de la Gobernación Sr. Loma, nombrando para su reemplazo al señor Izardín.

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO DE PROVINCIAS DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Valencia, 8 (8:25 t.). En la calle de Aragón, núm. 9, piso tercero, fue acometido de enfermedad sospechosa un niño, a las doce del día de hoy, falleciendo a las cinco de la tarde.

En Gandia parece aumentar la enfermedad.—*Ferrando.* Valencia, 8 (8:30 t.). En la plaza de San Francisco se hallan reunidas hasta unas mil personas. Se espera que engruesen los grupos, creyéndose que al anocheer se verificará la manifestación. Las autoridades están muy prevenidas y la policía se mezcla con los grupos.—*Ferrando.*

Valencia, 8 (7:20 n.). Los grupos de la plaza de San Francisco han aumentado, pudiendo calcular en 6000 personas las que los forman. El aspecto de la plaza es imponente.

A las siete y diez se presentaron varios individuos, siendo recibidos con aplausos por la multitud. A dicha hora se dirigió la manifestación pacífica, compuesta de unas 8000 personas, al círculo Conservador.—*Ferrando.* Valencia, 8 (8 n.). Los grupos han aumentado de modo imponente. La caballería de la guardia civil ha cargado a los manifestantes, produciendo los sustos, corridas y cierras de tiendas que son consiguientes.

En la plaza de San Francisco, a donde parece que trata de volver la manifestación para reconstituirse, hay una compañía con bayoneta calada.

Indicase a D. Lorenzo Guillelmi para ordenador de pagos del ministerio de Estado.

Noherlesoom anuncia que la primera quince de julio será tempestuosa y de lluvias, y por consiguiente, anormal para la estación en que nos hallamos.

En los días 5 y 6 la acción de la tempestad se sentirá principalmente en las regiones de Noroeste, Centro y Nordeste. Del 11 al 12 también dice serán generadas las lluvias y tormentas.

Han sido nombrados los maestros siguientes: D. Eustasio Corrales Aguilera, para la escuela de San Martín; D. José Espejo Liébana, para la de Garganta; doña Otilia Sánchez del Río, para la de Villavieja; doña Fernanda Domínguez Díaz, para la de Gascones; doña Paulina Cabele González, para la de Sevilla la Nueva; doña Francisca Miguez e Iglesias, para la de Tetuan (Chamartin); doña Ana Jorge Garrido, para la de Peralejo; doña María Mercedes Llorca; para la de Nueva Numancia; doña Hipólita Gros, para la de Húmera (Pozuelo de Alarcón); doña María Paulina Salvadora Molina, para la de Alameda de Osuna (Barajas); y doña Petra Díaz Plaza, para la de Argusuelas.

La publicación de que, sin dar su título, habían hablado ya hipotéticamente los periódicos, se ha dado a luz en este día. El original no se había terminado cuando se verificó el cambio de situación política; sin embargo, está el asunto tratado con tal discreción y conocimiento de causa, que nada pierde dándose hoy a luz como se efectúa.

Sin espacio para ocuparnos de la publicación más extensamente, nos contentaremos con dar a conocer el título de la obra y la tabla de materias: «La torre de Babel», por D. Andrés Borrego, decano de la prensa española. Abrazo:

- 1. Advertencia explicativa.
2. La torre de Babel.
3. Aranjuez, 1808 a 1810.
4. Tratase de juntar Cortes.—Su convocatoria.
5. Las Constituyentes de 1812.
6. Primera restauración, 1814 a 1820.
7. Peligros, decadencia y fracaso de la segunda época del régimen constitucional.
8. Tercera época de nuestra reforma constitucional.—Regencia de doña María Cristina de Borbon.
9. Programa de la organización política al ser promulgada la Constitución de 1837.
10. Causas preparatorias del cataclismo que condujo al destronamiento de la reina doña Isabel de Borbon.
11. El cuartel general.—Los familiares de la reina gobernadora y los progresistas.
12. La coalición de 1843.—Derrobamiento de la regencia del duque de la Victoria.
13. Esfrentosa caída del gabinete Olazá.—Sus ulteriores consecuencias.
14. El cataclismo.—Ensayo de una nueva dinastía.—Su aborto.—La república.—Su desaparición.—La interinidad.—La restauración.
15. Sumaria clasificación de nuestros partidos.—El tradicionalismo.

- 16. La república y los republicanos.
17. El partido conservador.
18. El Sr. Sagasta y su partido.
19. Adición al libro titulado La Torre de Babel.
20. La amnistía, arma de dos filos.
21. La cuestión de confianza.
22. Epílogo.

Algunos apreciables suscritores se han acercado a nuestra redacción solicitándonos dirijamos al señor ministro de Hacienda el siguiente ruego, que consideramos muy atendible:

Segun ordena la ley, desde el 1.º de julio debe procederse al reparto a domicilio de las cédulas personales, sin que hasta la fecha se haya principiado a cumplir dicha obligación. Esta demora, además de gravar en mucho los intereses del Estado, causa grandes trastornos al vecindario, ya que en la época actual son muchas las personas que se ausentan de esta corte y no regresan hasta terminada la cobranza voluntaria, teniendo entonces que abonar el recargo consiguiente.

Aparte de esto, ocurre a varias personas que en el trascurso de un ejercicio han variado sus condiciones y circunstancias estadísticas, pues hay individuos impositados en absoluto de justificar su estado de pobreza por haber obtenido en el ejercicio anterior cédula de clase distinta a la que en este pueda corresponderle.

Como el ruego lo consideramos justificado, llamamos sobre él la atención del señor ministro de Hacienda.

Bolsin del día 9.

Contado, 00'00
Fin de mes, 73'90.
Barcelona: interior, 76'30.
Exterior, 78'87.
Londres, 78'12.

DIARIO DE AVISOS DE MADRID

ALMANAQUE
SANTOS DEL DIA 9.—San Juan de Colonia, mártir y San Cirilo, obispo y mártir.
Sol: sale a las 4'34; se pone a las 7'25.

CULTOS PARA EL DIA 9.

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en San Justo y continúa el novenario de la Virgen del Carmen, orador Sr. Celero, y por la tarde Sr. Mon. Se hará procesion de reserva.
En San Pascual hay Jubileo perpetuo de Cuarenta Horas.
En San José, id., señores Reina y Sarmiento.
En San Pascual, Sres. Guijarro y padre Lopez.
En San Sebastian, Sres. Montalban y Sarmiento.
En Monserrat, Sr. Anaya.
En San Martin, Sr. Montalban.
En San Marcos, Sr. Farach.
En San Millan, por la noche, señor cura.
En las Descalzas continúa el novenario de Nuestra Señora del Milagro: orador el P. Sanchez.
En el Cristo de San Ginés, ejercicios al anochecer y predicará el Sr. Montalban.
La misa y oficio son de los santos Cirilo y Metodio.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora del Rosario, en las Catalinas, Do. mónicas, Cañizares ó en San José.

ASILOS DE LA NOCHE

En la noche del día 7 se ha dado hospitalidad, cena y desayuno, en el Asilo del Sur, a 31 hombres, 13 mujeres y 3 niños.—Total, 47.

ENTERRAMIENTOS

El día 7 se ha dado sepultura en los cementerios de esta capital a 29 cadáveres y un feto.

ESTADO ATMOSFERICO

La temperatura maxima del día 7, segun el Observatorio de Madrid, fué de 28.8 grados; la minima, de 9.8.
El día 8 en Madrid ha sido bastante caluroso.
El termómetro del Sr. Grasselli señalaba 14 grados a las siete de la mañana, 31 a las doce del día y 30 a las cinco de la tarde.
El barómetro indica buen tiempo.

DEUDA PÚBLICA.

En la presente semana se verificarán los pagos y se entregarán los valores siguientes:

Día 9.
Pago de intereses de depósitos de deuda amortizable al 4 por 100, del referido trimestre, carpetas presentadas a señalamiento hasta el 30 de junio último.
Idem de intereses de acciones de obras públicas y carreteras de 34 millones del semestre de 1.º de julio de 1890 y anteriores, y de 53 y 20 millones de los vencimientos de agosto de 1889 y abril de 1890; facturas presentadas y corrientes.

Día 10.
Pago de intereses de depósitos de deuda perpetua al 4 por 100 interior, trimestre de 1.º de julio de 1890, carpetas presentadas a señalamiento hasta el 30 de junio último.
Idem de intereses de inscripciones del 3 por 100 del semestre de 1.º de julio de 1889 y anteriores; facturas presentadas y corrientes.

Día 11.
Pago de intereses de depósitos de billetes hipotecarios de Cuba, trimestre de 1.º de julio de 1890; carpetas presentadas a señalamiento hasta el 30 de junio último.
Idem de intereses de todas clases de deuda del semestre de 1.º de julio de 1889 y anteriores (excepto obras públicas, carreteras e inscripciones); atrasos de 1.º de julio de 1874, y reembolso de títulos del 2 por 100 amortizados en el sorteo de diciembre de 1889 y anteriores; facturas presentadas y corrientes.

Idem de carpetas de cinco vencimientos, residuos del 2 por 100 amortizable interior, material del Tesoro; nueve últimos décimos y resguardos de recibos y de residuos del empréstito de 175 millones de pesetas, comprendidas en anuncios anteriores, que no se hayan presentado al cobro.
Día 12.
Pago de intereses de depósitos de ins-

cripciones del 4 por 100, trimestre de 1.º de julio de 1890; carpetas presentadas a señalamiento hasta el 30 de junio próximo pasado.

Entrega de títulos de deuda perpetua al 4 por 100 interior y exterior, procedentes de conversión del 3 por 100, ferrocarriles, inscripciones, resiosos y canje de provisionales del 4 por 100 que no se hayan recogido, a pesar de los llamamientos hechos al efecto.

Idem de valores depositados en arca de tres llaves, procedentes de creaciones, conversiones, renovaciones y canjes.

CATEDRAL DE LA ALMUDEÑA

Table with columns: Suma anterior de ingresos, PESETAS, and various entries like 'Le la parroquia de Atocha y la Concepcion, por mayo...', 'De la de San Lorenzo y San Millan, por junio...', etc.

MONTE DE PIEDAD

Los días 9, 10, 11 y 12 del corriente, de diez de la mañana a dos de la tarde, estarán expuestos en el Monte de Piedad los lotes de ropas y efectos diversos que corresponde vender en el mes actual. La venta en pública subasta dará principio el 14, continuando los siguientes días hasta el 18 en que terminará.

AVISOS UTILES

El mejor preservativo contra el cólera.—Está perfectamente demostrado hoy, que las enfermedades infecciosas se propagan principalmente por la absorcion del agua alimenticia, que encierra todos los gérmenes propios de esta propagación. El agua mineral de Montegut Segla, que es soberana en el tratamiento de

las enfermedades del estómago, del hígado y de las afecciones de los intestinos, es además de absoluta pureza. Su uso como agua de mesa, siempre recomendado, lo es especialmente en tiempo de epidemia. Es seguramente el mejor preservativo. Precio de venta: La caja de 25 botellas en la estación de Muret, cerca de Toulouse, departamento de la Haute-Garonne (Francia), 10 francos.

Dirijirse para más informes a Mr. Pean directeur de l'établissement hydromineral de Montegut Segla, par Muret (Haute-Garonne) France.

2 X. No olvides que te adoro. Escribe 2 X 9 de Julio... ¡Cómo te adoraba!

BOLSA DE MADRID.—COTIZACIÓN DEL 8.

Table with columns: ULTIMOS PRECIOS, DEL 7, DEL 8, and entries like 'Deuda perpetua al 4 por 100 inter.', 'Idem id. papeños...', 'Idem id. fin corriente firme...', etc.

ESPECTACULOS PARA EL DIA 9

JARDIN DEL BUEN RETIRO.—9.—Fausto.
—Gran montaña rusa todos los días.
APOLO.—9.—¿A que no puedo casarme?
—Los nuestros.—La granadina.—Las doce y media y sereno.
FELIPE.—9.—El chaleco blanco.—El alcalde interino.—El arca de Noé.—El chaleco blanco.
MARAVILLAS.—9.—Las niñas al natural.—Nocturno.—El mundo comedia es ó el baile de Luis Alfonso.—La romería de Miera.
PRICE.—9.—Variada funcion de ejercicios ecuestres, gimnásticos, cómicos y acrobáticos, y tomarán parte los ocañistas españoles salmantinos.
Entrada general, 30 céntimos.
CIRCO HIPODROMO DE VERANO.—(Paseo del Prado, junto al Dos de Mayo).—9.—Grandes atracciones, segunda representación de la estudiante «El Fíguro»; la india Damajanti y despedida de los hermanos americanos Delavanti.
Entrada general, 30 céntimos.
CIRCO DE COLON.—9.—(Moda).—Gran funcion, programa especial y los aplaudidos exóticos Masson y Dixon.
Entrada general, 30 céntimos.
FRONTÓN DE LA PUERTA DE TOLEDO.—9.—Gran partido de pelota a las seis de la tarde, entre dos guipuzcoanos contra otros dos y el Chiquito madrileño.

SECCION ESPECIAL

Los anuncios se reciben todos los dias en la SOCIEDAD GENERAL DE ANUNCIOS DE ESPAÑA, Alcalá, 6 y 8, y en la Administracion de este periódico, Factor, 7.

SE VENDE

24 casa en Madrid núm. 72, calle de San Bernardo, palacio que fué de la marquesa viuda de Guadalcázar, cuya área consta de 52865 pies cuadrados (1103 metros cuadrados 68 milésimas), con patios, jardines, cuevas, cocheras, cuadras, invernadero y edificio de construcción suntuosa. Para tratar de su ajuste dirigirse a D. Antonio Brea, Ballesta 8.

JARRO PECTORAL

DE SANCHEZ OCAÑA. Cura radicalmente la tos y catarrós del pecho, por muy rebeldes que sean, es recomendable contra el asma, tisis, opresion, palpitaciones, tos seca y nerviosa. Frasco 10 reales. En farmacia, Atocha, número 53, frente a la de Relatores.—Teléfono 83.

NEGOCIO

Para atenciones de testamentaria o vende ó hipoteca una casa en esta corte. El letrado Sr. Arribas, Almagro, 4, 2.º decha., dará detalles.

SATURRARÁN

El establecimiento marítimo halagario se ha abierto con grandes formas y nueva galería de baños salientes y duchas, con una eleva da del mar por medio de bomba. Los precios son iguales a los anteriores años.

DINERO

obre muebles sin retirar, á empleados y militares sin retencion. Espoz y Mina, 6 dup., pl.

DINERO

en condiciones inmejorables, sobre muebles, mobiliarios, papeletas del Monte y adelanto de pagos. Plaza de Bilbao, 2, 2.º izqda. Horas de 11 a 1 y de 6 a 12 y 8 a 12.

DOCELLA ALEMANA

Modista de oficio, desea colocacion. Dirijirse Encarnación, Alcalá, 6.

ALMONEDA.—TODA LA CASA

Hay piano Fuencarral, 10, pl. ALMONEDA DEL MOBILIARIO de una casa, Lagasca, 43, 2.º de 7 a 1 y de 4 a 7.

SE VENDE JARDINERA

Duque y victoria, Villamagna, 4.

UN JOVEN DE 16 AÑOS

desea colocacion de criado ó ayuda de cámara. Serrano, 30, 2.º decha.

CABALLOS: TRONCO ESPAÑOL

14 años. Van solos. Se cambian y venden. Calle de Santa Teresa, núm. 8 a 10.

ALMONEDA URGENTE: ULTIMOS

años de grandes rebajas de precios. Corriente, 19, 2.º decha.

PIANO VERNAL EN 60 DÍAS

Madera, 18, 1.º decha.

APUNTES FINANCIEROS

ADOLFO CALZADO

SUMARIO. La crisis de 1891-92.—Antes de la crisis.—Primera a los parisienses y ultraparienses.—Durante la crisis.—Después de la crisis.—En Lyon, Ginebra, Bruselas, Amsterdam y Londres.—La Correspondencia Azul y la conversion española.—Perspectiva.—España renaciente.—Guerra contra el crédito español en Berlin.—Más sobre el crédito de España.—El empréstito municipal.—Boletín financiero de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Una idea sencilla.—Discursos parlamentarios contra el impuesto de la Deuda.—Segundo contra el impuesto de la Deuda.—Cuestion de la moneda.—De la falsificación de los títulos de la Deuda.—Ultima ojeada (marzo 1890).—Conversion del 4 por 100 amortizable en 4 por 100 perpetuo.—Conversion del 4 por 100 amortizable en 4 por 100 amortizable.—El Banco de España.—Subida de la plata.—A última hora. Un volumen en 8.º, elegantemente impreso, acompañado de un Cuadro gráfico de las oscilaciones del 4 por 100 exterior desde su creacion hasta el 31 de diciembre de 1889. De venta en las librerías de Fé, San Martin, Hijos de Cuesta y Leocadio Lopez. PRECIO 3 PESETAS EL CUADRO GRAFICO SUELTO, 0.25 PESETAS

NO TEMER AL CÓLERA

Advertisement for IPUM (Ipsosol) medicine, claiming to cure cholera. Text: 'No temer al cólera si siempre que se experimente sed se tiene la precaucion de mezclar con él agua una copa de IPUM...'

GRAN CASINO DE SAN SEBASTIAN

TEMPORADA DE 1890 ABIERTO DESDE 1.º DE JULIO. Orquesta y sexteto de la Sociedad de Conciertos de Madrid, dirigidos por los maestros Breton y Goffi. Conciertos y bailes diarios. Fiestas extraordinarias en el interior del edificio y en las terrazas y jardines. Café glacier, restaurant con cocina española y francesa a precio fijo y a la carta; gabinete de lectura y correspondencia con servicio telegrafico; teléfono; sala de baños y conversacion para señoras y caballeros; sala de esgrima; academia de baile, etc., etc.

REPOSAS

preparatorio de derecho, historia de España y retórica de bachillerato. Honorarios módicos. S. G., Cuesta de Santo Domingo, 3.

EN LA GRANJA

Se venden dos casas, nueva construcción se permutan por solar ó casa vieja en esta corte, y se alquilan amuebladas. Razon en dicho sitio, Vericeros, 6, y en esta corte Duque de Liza, núm. 3, principal izquierda.

PIZARRAS DE VILLAR DEL REY

para suelas, tejados, repisas, oscaloas, tocadores, etc. Almacén SAN ROQUE, 4.

CURACION del DIABETES

El Vino URANIADO PESQUI. Hace disminuir de un gramo por día EL AZÚCAR DIABÉTICO. DEPÓSITO en: MADRID, BARCELONA, MURCIA, VALLE DE CAJAMA, etc.

EL RIO DE LA PLATA

Jacometrezo, 19 y 21, esquina a la de Chinchilla. Grandes surtidos de novedades en sedería y lanería. Paño Lyon á 4 Gros á 2.50. Brocados á 2. Granadinas á 0.50 y 1.50. Lanas á 0.60. Armir á 1.25. Vuelas estampadas á 1.25. Batistas á 0.90. Cortes de futar de seda á 40 pies. Cortes de traje á 6, 7.50, 10, 15 y 25 pesetas.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS Y PÁRPADOS

Curacion asegurada con la pomada de la viuda Farnier. Más de cien años de existencia. Desconfianza de las numerosas falsificaciones y exigir siempre la firma en la cubierta de los botes. Depósito general en Chiviers (Dordogna, Francia), y en España en las principales farmacias.

Advertisement for VELOUTINE (Polvo de Arroz especial) and FALTA DE FUERZAS (ANEMIA - CLOROSIS DEBILIDAD - CONSUMION) with image of a bottle.

SEGUNDO ANIVERSARIO

EL EXCMO. É ILMO. SEÑOR D. FERNANDO GUERRA Y GARCÍA. Contralmirante de la Armada, consejero de Estado. FALLECIÓ EL 9 DE JULIO DE 1888.

Todas las misas que se celebren el día 9 en las Descalzas Reales y Santísimo Cristo de San Ginés y el día 11 en la iglesia parroquial de San Ginés, serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Su viuda, hermana, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, según á sus amigos lo encomiendan á Dios. El Excmo. Sr. Nuncio apostólico de Su Santidad en España ha concedido cinco días de indulgencia á todos los fieles por cada misa que oyeren sagrada comunión que aplicaren ó parte de rosario que rezaren ó cualquier otro acto piadoso que practicaren por el alma del finado.

ANUNCIOS DE ESPAÑA OFICINAS ALCALA 6 Y 8 MADRID TELÉFONO 517.